

Elections au Brésil : Lula promet de sortir le pays de la crise



Brasilia, 3 juillet (RHC) À trois mois des élections présidentielles brésiliennes, Lula da Silva a critiqué le gouvernement du président Jair Bolsonaro et a promis de sortir le pays de la crise.

Sous les cris des partisans, Lula da Silva et le candidat à la vice-présidence, Geraldo Alckmin, ont été reçus à Salvador de Bahia, dans le sud du pays. La campagne électorale a eu lieu à l'occasion de l'anniversaire de l'indépendance de l'État de Bahia.

Les derniers soldats colonisateurs furent expulsés de Salvador le 2 juillet 1823, un peu moins d'un an après la déclaration d'indépendance du Brésil. Dans son intervention, l'ancien président de gauche a critiqué l'actuel président et l'a à nouveau qualifié de désordre.

Lula a salué l'extraordinaire capacité de résistance du peuple brésilien à survivre à la politique de destruction massive du gouvernement actuel qui -a-t-il relevé- a aggravé les inégalités, dévasté l'environnement et condamné le Brésil à l'isolement international. Pour sa part, le candidat à la vice-présidence, Geraldo Alckmin, a mis l'accent sur le que le mandat de Bolsonaro a été la période la plus triste de l'histoire du Brésil.

Selon le dernier sondage de Datafolha, publié la semaine dernière, Lula détient 47 % des intentions de vote, contre 28 % pour Bolsonaro.

Avec de solides dispositifs de sécurité, le dirigeant d'extrême droite a également tenu un rassemblement électoral dans le même État où il a fait un discours devant ses partisans. (Source Hispan TV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292457-elections-au-bresil-lula-promet-de-sortir-le-pays-de-la-crise>



Radio Habana Cuba